
 
 

    

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

歓迎セレモニー生徒代表で挨拶をした宮田晶登くん（若浦中出身） 

舞鶴市役所から企画政策課と

農林課の方が来られて、舞鶴市

の特産物や、戦後なぜ舞鶴港が

引揚げ港に選ばれたのかにつ

いて話してくださいました。 
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ホームページも随時更新中！ぜひ見に来てね！ 

きらり☆東舞 

2017年 1月号 

「きらり東舞」は東舞鶴高校の広報誌です。毎回学校行事や生徒の活動を紹介しています。 

今回は、今年も大成功を収めた東高展の様子を中心に、裏面では３年生の進路状況をお伝えします。 

12 月 17 日(土)

に赤れんがパーク

にて行われた東高

展。今年もたくさん

の地域の方にお越

しいただきました。 

生徒たちの作品や

パフォーマンスを

通して、東高の活発

で魅力的な文化活

動を伝えることが

できました！ 

 

12 月８日に台湾国立羅東高級商業職

業学校との交流会が行われました。羅東

高校の皆さんをあたたかい歓迎セレモニ

ーで迎えた後、本校生徒と一緒に授業を

受け、レクリエーションを楽しみました。 

 

 

羅東高校の皆さんと楽しく交流できました！ 

歓迎セレモニーの代表挨拶では、緊張したし、英語が通

じるかなと不安に思いましたが、先生や友達からアドバ

イスをもらい、自信を持って挨拶することができました。 

 
書道の授業

を体験！ 

 
吹奏楽部＆書道部に

よる歓迎セレモニー 

 

クラスごとに

ゲーム、お菓子

作りやスポー

ツを楽しみま

した！ 

沖縄 

台湾 

また、放送メディア部が

「白樺日誌」から２２の和

歌を朗読。紙芝居「シベリ

アからやって来たクロ」を

ＥＳＳ部が英語で上演し

ました。 

今年の見どころは、シベリア抑留者が記した「白樺日誌」に関わる作品。書道選択 

生徒全員で和歌を 40ｍにつないだ作品や、追悼の気持ちを込めたあんどんを展示。 

吹
奏
楽
部
と
書
道
部
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス
の
共
演
！ 

２年１・２・４・５組の生徒が研修旅行で沖縄へ。

平和学習として、ひめゆり平和資料館や平和記念公

園を訪れました。首里城・美ら海水族館をめぐり、パ

イナップルパークやマリンスポーツで自然に触れる

体験をしました。 

２年３組(国際文化コース)の生徒は台湾へ。 

台北や九份を訪れ、陽明高級中学の方や日本語を

学ぶ大学生との交流を通して、異文化に対する理解

を深めました。また、京劇鑑賞や、故宮博物院を見

学し、四川料理や台湾茶なども楽しみました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/higashimaizuru-hs/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おめでとうございます！合格者の喜びの言葉（平成２８年１２月２０日現在） 

島根大学（総合理工学部数理情報システム学科）合格！ 

木田明里さん 数理科学ｺｰｽ・ｳｨﾝﾄﾞｱﾝｻﾝﾌﾞﾙ部（若浦中出身） 

京都教育大学（教育学部教育学専攻）合格！ 

梶井朝未さん 数理科学ｺｰｽ・剣道部（若浦中出身） 

Q.高校３年間で何を頑張りましたか？ 

部活動と勉強の両立です。２年生から剣

道部の副部長を務めていたため、朝早く登

校して先生の補講を受けるなど、自分で勉

強時間を見つける工夫をしていました。 

Q.どのような試験勉強をしましたか？ 

小論文対策は、志望校のものだけでなく

他大学の過去問にも挑戦し、先生に何度も

丁寧に添削していただきました。面接試験

対策ではたくさんの先生の意見を聞くよう

にし、自分のやり方を見つけ出しました。

休みの日には８時間、学校のある日は５時

間勉強しました。 

小さい頃からの夢だった

小学校教員への一歩を踏

み出せました。たくさん

の先生や友達が支えてく

れたおかげです！ 

もともと数学は苦手でし

た。２年生の時、担当の先

生がきっかけで進路が決

まりました。東高は、自分

の新たな可能性と出会い、

伸ばしていける高校だと

伝えたいです！ 

先生の教えを忘

れず、4 月からも

高みを目指して

いきたいと思い

ます！ 

【四年制大学】 

 京都教育大学 島根大学 岡山大学 

立命館大学 関西大学 関西学院大学 

龍谷大学 佛教大学 京都橘大学 

 京都産業大学 岡山理科大学 

 藍野大学 明治国際医療大学   など 31 名 

 

【短期大学】 

 龍谷大短期大学 武庫川女子大短期大学 

 関西外大短期大学 華頂短期大学 

 京都嵯峨芸大短期大学 

 京都職業能力開発短期大学校   など 19 名 

 

舞鶴市消防職 合格！ 

美濃亮介くん 数理科学ｺｰｽ・野球部（白糸中出身） 

４月からは消防学校

で厳しい訓練があり

ますが、消防士になる

ため、絶対にめげるこ

となくやり遂げたい

と思います！！ 

岡山大学（工学部情報系学科）合格！ 

片倉尉浩くん 数理科学ｺｰｽ・将棋部（白糸中出身） 
Q.どんな高校生活を送ってきましたか？ 

システムエンジニアやプログラマーを目指

し工学部を志望していました。先生が限界まで

熱心に指導してくださったおかげです。先生だ

けでなく、東高で出会えたクラスメートや友人

がいたからここまで来られたのだと思います。 

Q.どのような試験勉強をしましたか？ 

とにかく努力を惜しみませんでした！休み

時間・放課後に無駄な時間を作らないように先

生に補講していただき、帰宅後や休日には問題

集を 1 日ひとつの単元をやると決めて取り組

みました。また口頭試問対策では先生について

もらい、図形説明を繰り返し練習しました。 

 

 

 

 

【専門学校】 

 京都府立看護学校 舞鶴医療ｾﾝﾀｰ付属看護学校 

 洛和会京都厚生学校 

舞鶴 YMCA 国際福祉専門学校   など 63 名 

 

【公務員】 

 京都府警察   海上自衛隊 

舞鶴市消防               5 名 

 

【民間就職】 

 ジャパンマリンユナイテッド 

 日東精工 日本板硝子 

 三ツ星ベルト技研 セコム      など  35名 

 

 

Ｑ．何が合格に結びついたのでしょうか？ 

高校生活３年間を通して野球部に所属

し、体力作りをしてきました。また、礼儀

正しさが身に付きました。 

Q.どのような試験勉強をしましたか？ 

部活引退後、３年生の夏休みから本格的

に採用試験の勉強に力を入れました。進路

資料室に所蔵してある先輩方の受験報告

書や過去問を利用したり、公務員試験セミ

ナーを受けるために、福知山や大阪まで足

を運びました。勉強時間は、休みの日だと

８時間、学校のある日は４時間程度取り組

んでいました。 

Q.どんな高校生活を送ってきましたか？ 

勉強も部活も、今できることを全力で頑

張ってきました。ウィンドアンサンブル部

で副部長を務めながら、空いた時間に演習

問題を解いていました。部活に全力で打ち

込んだことで、忍耐力が鍛えられました。 

Q.どのような試験勉強をしましたか？ 

筆記試験対策では日々の授業を大切に、

反復練習を行いました。口頭試問対策で

は、放課後や土日に先生に見ていただきな

がら、数学の証明問題を黒板を用いて説明

する練習を重ねました。部活後、帰宅して

からは毎日自主的に、課題の演習ノートに

取り組んでいました。 


